
Les petites « difficultés » de l'imparfait

Bien penser au « i  » avec nous (-ions) et vous (-iez) même quand on ne 
l'entend pas.
C'est le cas pour les verbes dont l'infinitif se termine par :

-ier (ex : crier, scier etc.) : nous criions
–yer ( ex : payer, balayer, essayer etc.) : nous balayions
–gner ( ex : gagner, trépigner etc.) : nous gagnions
–iller (ex : travailler, briller etc.) : nous travaillions

il ne faut pas confondre le présent et l'imparfait de l'indicatif. 

 

Attention aux verbes dont l'infinitif se termine en –ger (ex. : manger, bouger, 
nager, etc.) ou –cer (ex. : lancer, placer, avancer etc.), il faut légèrement changer 
le radical. 

Le –c devient –ç.
ex. : placer : je plaçais / nous placions
        lancer : je lançais / nous lancions 

Le g se transforme en –ge.
ex. : manger : je mangeais / nous mangions
         ranger : je rangeais / nous rangions. 

Verbes du premier groupe en (-guer)- On garde le « u » du radical même s'il n'est 
pas nécessaire pour faire le son [G]
naviguer : je naviguais. 


